



2 s e p t e m b r e 2 0 2 4

Insécurité croissante à l'Île des Pins : fermeture temporaire des services provinciaux

La province Sud déplore vivement les événements récents survenus à l'Île des Pins ce samedi, marqués par des agressions physiques de deux de ses élues, Virginie Ruffenach et Laura Vendegou. Ces incidents, qui constituent une escalade inacceptable et suscitent une nouvelle fois l'indignation, entraîneront la fermeture de l'ensemble ses services provinciaux sur l'île, du jeudi 5 septembre au lundi 9 septembre inclus.

Ces actes de délinquance à répétition depuis le 13 mai, qu'ils soient dirigés contre les élus ou les infrastructures provinciales, portent atteinte à la mission de service public que la province Sud s'efforce de mener au quotidien pour le bien de tous ses administrés. Les conséquences de ces violences se font déjà sentir : des professionnels de santé, jusqu'ici engagés au service des habitants de l'île, ont quitté leurs fonctions, non pas par manque de soutien de leur employeur, mais en raison des agressions et des menaces récurrentes qu'ils subissent.

Face à cette situation intolérable et à cette nouvelle agression, la province Sud annonce la fermeture temporaire, pour une durée de cinq jours, de l'ensemble de ses services présents sur l'Île des Pins. Cette décision a pour objectif de sensibiliser la population ainsi que les autorités coutumières à la gravité de la situation et à rappeler que la mission de la Province est d'œuvrer en faveur de la population.

La province Sud réaffirme sa détermination à ne pas se laisser intimider par ces actes anti-démocratiques et appelle à une réaction rapide et efficace des autorités coutumières pour que ces violences cessent immédiatement. Leur inaction pénalise également de plus en plus les acteurs touristiques conduisant à une hausse importante des actifs se retrouvant ou allant se retrouver au chômage donc avec moins de ressources pour leurs familles. Il en va donc de l'intérêt des Kuniés eux-mêmes, dont la vie quotidienne, professionnelle et sociale, est directement impactée par cette situation.

La province Sud exprime son espoir que des actions fermes seront prises pour rétablir un climat de sérénité et de respect mutuel, indispensable à la poursuite des projets de développement et de service public sur l'Île des Pins.

CONTACTS PRESSE

Marc Spisser : 76 18 74 / Mandy Brizard : 81 50 49.

